

Volver Al Valle

Carlos Vives

He regresado al Valle
yo les cuento a mis amigos,
soñando esos amores
que en el tiempo florecieron
y aunque me encuentro lejos
de su gente no me olvido,
conservo aún el cariño
y el amor que allí me dieron.

Camino por las noches,
me despiertan los anhelos,
las aguas tan bonitas
que tiene el Guatapurí
y paso por la casa
donde yo una vez viví,
llegando hasta la plaza
me desbordan los recuerdos.

Una mujer que mece una cuna.
Un hombre que le canta a su pueblo.
Un valle que ilumina la luna
y una montaña que besa el cielo. (bis)

He regresado al Valle
al homenaje de Emiliano
con todo ese cariño
que su pueblo le brindó
y me encontré esa noche
junto a Lorenzo Morales
que me enseñó canciones
pa'que las cantara yo.

De Gustavo Gutierrez
escuché que andaba triste
que la paz de mi pueblo
hoy es un grito de su voz
y me cantó Leandro
versos para Luis Aurelio
porque él lo quiere mucho
así como lo quiero yo.

Las fiestas de Hernandito Molina
oyendo las canciones de Alejo,
sentado muy tranquilo en la esquina
de la casa de Paulina y Pedro. (bis)

Qué lindo es volver al Valle.
Ver sus campos florecidos.
De amores inolvidables
y de entrañables amigos. (bis)